



GETTY IMAGES

Vender a Estados Unidos

- Joel Hilliker
- [4/2/2026](#)

¡Buenos días!

¿Cuánto tiempo más será Estados Unidos la economía más poderosa del mundo? A pesar de la afirmación del presidente Trump de que es el país “más caliente”, hay señales de que los inversores globales están retirando su dinero de los activos estadounidenses, especialmente acciones y el dólar.

La administración Trump está poniendo nerviosos a muchos inversores. Ha desafiado la independencia de la Reserva Federal; ha amenazado con conflictos comerciales con Europa, Asia y muchas otras naciones; y ha perseguido políticas monetarias consideradas inconsistentes.

Esto está poniendo a los inversores en un estado de ánimo de “Vender a Estados Unidos”, informa el *New York Times*. Mientras tanto, el oro y la plata han alcanzado máximos históricos, reflejando la alarma de los inversores.

Cuando se le preguntó sobre el dólar cayendo a un mínimo de cuatro años en comparación con otras monedas, Trump dijo que no estaba preocupado, afirmando que hace los productos más asequibles. Ese comentario inquietó aún más a los inversores, y el valor cayó aún más. Otros funcionarios intentaron tranquilizarlos de que el gobierno aún apoya un dólar fuerte, y la elección de Trump para el próximo presidente de la Reserva Federal es un defensor del dólar, por lo que los inversores simplemente no saben qué esperar.

Una preocupación adicional es cuán severamente el mercado estadounidense está concentrado en un puñado de acciones tecnológicas vinculadas a la IA. Los Siete Magníficos (Apple, Microsoft, Alphabet, Amazon, Meta, NVIDIA y Tesla) ahora representan *más de un tercio* del valor del S&P 500. El optimismo por la IA está sosteniendo una economía que de otro modo sería poco impresionante.

Es un riesgo monumental, ya que pasarán años antes de que las extravagantes inversiones en IA den frutos, si es que alguna vez lo hacen.

El auge de la IA se basa en un ciclo de dinero que se refuerza a sí mismo. Las grandes tecnológicas están gastando *enormes* cantidades en infraestructura de IA: chips de NVIDIA, centros de datos, infraestructura en la nube, entrenamiento de modelos de IA. Por lo tanto, el crecimiento explosivo de NVIDIA proviene en gran medida de otros gigantes tecnológicos. El crecimiento en la nube proviene de empresas emergentes de IA que alquilan potencia computacional de las grandes empresas tecnológicas; estas empresas emergentes son financiadas por los mismos gigantes, y utilizan su financiación para comprar más servicios en la nube y chips de esas mismas empresas.

Los precios de las acciones suben con base en este “crecimiento”: los inversores ven que los ingresos de NVIDIA, la demanda en la nube y el uso de la IA están despegando. Pero una gran parte de esa demanda proviene de empresas de IA vendiéndose entre sí, no de un gran número de empresas haciendo un uso real y rentable de ella en la economía en general.

No es de extrañar que tanta gente esté nerviosa. Toda la apuesta se reduce a una pregunta: ¿Creará la IA suficiente valor económico en el mundo real para justificar los billones que se están gastando? Si no, cuidado.

Con base en la profecía bíblica, la *Trompeta* ha advertido durante años que EE UU experimentará un colapso económico catastrófico. La economía ha resistido más de lo que esperábamos, pero al costo de desarrollar burbujas más grandes y una deuda mayor, lo que significa un colapso más devastador. Como dijo el inversor Warren Buffett famosamente: “Si algo no puede continuar para siempre, terminará”. Los factores actualmente en juego están acelerando ese final.

El orden global posterior a la Segunda Guerra Mundial está “muerto”, dijo el expresidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, en la KU Leuven en Bélgica el lunes. En su discurso al recibir un doctorado *honoris causa*, el defensor de la unificación europea dijo que “el colapso de este orden no es en sí mismo la amenaza (...) La amenaza es lo que puede reemplazarlo”. Advirtió que Europa corre el riesgo de volverse “subordinada, dividida y desindustrializada a la vez”. Añadió: “De todos los que hoy se encuentran apretados entre Estados Unidos y China, sólo los europeos tienen la opción de convertirse en un verdadero poder”. Las crisis de Europa están forjando efectivamente un verdadero poder que sorprenderá al mundo. La Biblia revela exactamente [qué tipo de poder se convertirá](#).

Europa sigue afirmando su control en el Ártico: la OTAN anunció ayer que está avanzando con los planes para la operación “Centinela Ártico”, un ejercicio militar propuesto por Europa en enero como una afirmación del control europeo sobre Groenlandia. El presidente Trump había amenazado con adquirir la isla estratégica para EE UU, por la fuerza si era necesario. Las naciones europeas de la OTAN respondieron, incluso enviando pequeñas cantidades de tropas para comenzar la Operación Arctic Endurance [Resistencia Ártica], que está programada para continuar durante el resto del año. El Ártico es crucial para la defensa estratégica, particularmente la defensa contra misiles balísticos. El impulso del presidente Trump por poseer Groenlandia indica que considera poco confiables los acuerdos existentes con Europa. Esta fricción es una premonición de que EE UU y Europa se conviertan no sólo en aliados problemáticos, sino en depredador y presa.

Alemania aumenta la cooperación con Arabia Saudí: Alemania y Arabia Saudí celebraron el martes la 21^a sesión del Comité Conjunto Saudí-Alemán de Cooperación Económica y Técnica en Riad. Los países buscaron aumentar la colaboración en energía, industria e inversiones, y exploraron oportunidades de cooperación en energías renovables, atención médica, hidrógeno y tecnología. El canal alemán n-TV dijo: “Los funcionarios del gobierno alemán están realizando peregrinaciones a Arabia Saudí en masa” en medio del creciente interés por fortalecer las relaciones. Alemania busca independencia de EE UU en sectores vitales como la energía; Arabia Saudí quiere tecnología alemana. La profecía bíblica revela que habrá mucho más que cooperación económica y técnica entre alemanes y saudíes. Pronostica que Alemania formará una gran alianza militar con ciertas naciones de Oriente Medio para luchar contra el bloque alineado con Irán. Alemania está sentando las bases para esta alianza en este momento. Para saber más, lea “[El peligro oculto en la ‘alianza contra Irán’ de Alemania](#)”.

La Marina de EE UU derriba un dron iraní: un caza F-35 del portaaviones USS Abraham Lincoln derribó un dron iraní que la Marina afirma que se acercaba “agresivamente” al portaaviones en el Mar Arábigo “con intenciones poco claras”. El dron fue identificado como un Shahed-139, un arma de un sólo uso diseñada para estrellarse contra objetivos. Este enfrentamiento ocurre mientras EE UU e Irán planean conversaciones directas el viernes para desescalar un enfrentamiento militar. Un dron de ataque acercándose a un portaaviones estadounidense de 10.000 millones de dólares y su grupo de ataque indica que Irán —identificado en la Biblia como el [rey del sur](#) del tiempo del fin— no está retrocediendo en su política exterior provocativa.

Netanyahu descontento tras visita de Witkoff: el enviado especial de EE UU, Steve Witkoff, se reunió ayer con el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu en Jerusalén, en ruta hacia posibles negociaciones con el ministro de Relaciones Exteriores iraní Abbas Araghchi en Turquía. El comunicado de prensa de la Oficina del Primer Ministro israelí afirmó que Netanyahu “reiteró la demanda inflexible del desarme de Hamás” y “la desmilitarización de la Franja de Gaza”, una indicación de que Witkoff no estaba de acuerdo. Netanyahu también “aclaró que la Autoridad Palestina no será parte de la administración de la Franja de Gaza de ninguna manera”. Esto ocurre cuando el Comité Ejecutivo de Gaza del presidente estadounidense Donald Trump reveló su emblema, que se asemeja al de la Autoridad Palestina, generando quejas de Israel. EE UU e Israel tienen expectativas y visiones diferentes para Gaza. La Biblia dice que la división entre estas dos naciones, ambas descendientes de los antiguos israelitas, llevará al [desastre](#).

Los crímenes antisemitas en Nueva York aumentaron drásticamente en enero: el lunes, el Departamento de Policía de Nueva York informó de 31 presuntos crímenes de odio antisemitas el mes pasado, un aumento del 182% en comparación con enero del año pasado. Este aumento ocurrió durante el primer mes de la ciudad bajo el alcalde musulmán Zohran Mamdani, quien canceló dos órdenes ejecutivas en apoyo a Israel en su primer día en el cargo. La elección de Mamdani agrava el problema del antisemitismo en la ciudad, pero la tendencia está aumentando en todo el mundo. Para entender su causa raíz, lea “[Tenemos que hablar del antisemitismo](#)”.